

## **P A L A B R A S D E B I E N V E N I D A**

### **Ceremonia de Inauguración Reunión Nacional de Administración Pública Guadalajara, Jalisco, 16 de mayo de 2018.**

**Carlos Reta Martínez**  
Presidente del Instituto Nacional  
de Administración Pública

Sr. Rector General de la Universidad de Guadalajara, Dr. Miguel Ángel Navarro.

Sr. Rector del Centro Universitario de Ciencias Económico Administrativas, Dr. José Alberto Castellanos Gutiérrez.

Sr. Director del Instituto de Investigación en Políticas Públicas y de Gobierno de la Universidad de Guadalajara, Dr. Luis F. Aguilar Villanueva.

Señores presidentes y asociados de los Institutos Estatales de Administración Pública.

Saludo con mucho aprecio a todos los distinguidos profesores, servidores públicos, alumnos e invitados que se han dado cita hoy en el Centro Universitario de Ciencias Económico Administrativas de la Universidad de Guadalajara a fin de participar en la Reunión Nacional de Administración Pública, en la cual simbolizan a las Universidades, a los Centros de Estudios y a los Institutos Estatales de Administración Pública que deben su noble existencia al comprometido interés de construir, mejorar y reformar la administración pública a fin de que esté acorde a las necesidades y el progreso de la nación, lo cual no puede llegar a efectuarse sin el administrador público y el especialista en gobierno y políticas públicas que formamos y capacitamos en las instituciones, que estamos representando.

Esta reunión también tiene el objetivo de generar un diálogo nacional para establecer nuestras prioridades y soluciones

en torno a los temas de mayor relevancia para los servidores públicos. Como se expresa en la Convocatoria, la Reunión Nacional también es una reunión preparatoria con miras al Congreso anual del Centro Latinoamericano de Administración para el Desarrollo, que se verificará el próximo mes de noviembre en estas instalaciones de la UdeG, por lo que busca establecer un fructuoso diálogo entre los principales actores y estudiosos de la administración pública, quienes darán a conocer los resultados de sus investigaciones, las experiencias de éxito en consultoría, en actividades administrativas, sus logros por cuanto a innovaciones en procesos y servicios, todo ello bajo el *leitmotiv* del compromiso con la mejora de la calidad institucional, técnica y administrativa que se traduzcan en buen gobierno.

Este diálogo, a su vez, nos permitirá presentarnos en el congreso del CLAD con una visión más reposada y madura, más conocedora y consistente en torno al reciente acontecer del gobierno y administración de nuestro país, lo que incrementará potencialmente la calidad del desempeño de los mexicanos que participen en el Congreso.

Buscamos así delinejar nuevos senderos para enfrentar los desafíos que se presentan a la administración pública en un mundo más complejo tanto en actores como en problemas.

Por consiguiente, las actividades de la Reunión en los tres días de actividades se traducen en una vasta cantidad de paneles que girarán alrededor de 8 ejes temáticos:

- el gobierno democrático y la administración pública,
- el modelo actual de la enseñanza de la administración pública y áreas afines,
- la vinculación entre los centros académicos y las entidades administrativas del sector público,
- los gobiernos locales y las relaciones intergubernamentales,
- la internacionalización administrativa, la evaluación de las políticas y de la gestión pública,

**El Instituto Nacional de Administración Pública en la  
Reunión Nacional de Administración Pública 2018**

- la contraloría y la fiscalización,
- el cambio social en curso y las nuevas formas de administración pública, así como
- la participación ciudadana.

Sin duda, de lo que aquí se analice y discuta derivarán importantes propuestas y proyectos que serán particularmente útiles y oportunas para ofrecerlas también a los gobiernos que resulten electos en la ya muy cercana jornada electoral. Todas estas son las tareas que nos esperan por desarrollar en estos intensos días de trabajo.

Quisiera destacar que formar parte de la organización de esta Reunión Nacional también constituye una distinción para el INAP y una muestra de reconocimiento que apreciamos, que valoramos porque el INAP no es una institución más, sino una en la que convergen distinguidas personalidades de todas o casi todas las profesiones que tienen como fin e interés último a la administración pública.

Agradezco la oportunidad de compartir con todos ustedes este acto de inauguración de la reunión, que para cada uno de los participantes significa la oportunidad de exponer sus investigaciones para fomentar el análisis y la discusión en los diferentes actos académicos que están programados a realizar en los tres arduos días de actividades.

Así que deseo expresar mi más amplio reconocimiento y felicitación a todos los que han estado involucrados colaborando para que la Reunión se efectúe, mientras que por otro lado exhorto a todos los participantes para que aprovechen esta oportunidad de diálogo al máximo y con un gran compromiso en la búsqueda de nuevas ideas y soluciones para atender a los apremiantes problemas que nuestro país nos plantea.

Asumamos con gran entusiasmo la tarea de proporcionar conocimientos y habilidades a nuestros servidores públicos para su eficaz desempeño profesional, para permitirles contribuir de

**Carlos Reta Martínez**

manera eficaz a la obtención de un desarrollo sostenido a través del diseño, implementación y evaluación de políticas públicas.

Porque esto también es reflejo de la preocupación que todos los aquí presentes compartimos en torno a lograr la efectividad administrativa que sustente un buen gobierno, en apego a sólidos principios de legalidad, transparencia y rendición de cuentas como un objetivo nacional.

Muchas, muchas felicidades a todos y cada uno de ustedes por la oportunidad que se abre al debate y la discusión que sin duda asumirán con gran compromiso, deseo que los trabajos que se emprendan en esta Reunión Nacional de Administración Pública sean muy exitosos para todos y generen las mejores situaciones y las mejores reflexiones para nuestra administración pública y finalizo reiterando mi reconocimiento a la gran y exitosa labor de la Universidad de Guadalajara y a su Instituto de Investigación en Políticas Públicas y de Gobierno que se refrendan con estos actos, que de manera tan visionaria alientan el mejoramiento de la administración pública, la profesionalización de sus servidores públicos y por ende el buen gobierno.

Muchas gracias.